

## ABSTRAK

Solihin, Mochammad Alih. 2023. ANALISIS AKTIVITAS DAKWAH PEMAIN SEPAK BOLA MUSLIM EROPA DI MEDIA SOSIAL MOHAMED SALAH HAMED MAHROUS GHALY. Skripsi, Program Studi Komunikasi & Penyiaran Islam, Fakultas Agama Islam, Universitas Nurul Jadid. Pembimbing I: Dr. Farhan, M. Sos. I.

**Kata Kunci :** *Dakwah Bi-alhal, Pesepak Bola, Media Sosial, Mohamed Salah*

Latar belakang dilaksanakan penelitian ini berawal dari keberadaan Mohamed Salah sebagai pemain sepak bola muslim berbakat yang meraih berbagai prestasi, baik individu maupun klub di level sepak bola Eropa. Sosok Mohamed Salah yang merupakan seorang muslim asal Mesir dengan pribadi rendah hati dan religious berhasil merubah perspektif orang-orang di Eropa yang awalnya membenci Islam menjadi tertarik untuk mempelajari bahkan masuk agama Islam. Peneliti tertarik untuk melakukan penelitian ini dikarenakan untuk menganalisis aktivitas dakwah Mohamed Salah menjadi teladan bagi umat di Eropa. Penelitian ini mengkaji aktivitas Mohamed Salah di dalam lapangan dan aktivitas sosialnya di luar lapangan. Tujuan dilaksanakannya penelitian ini adalah untuk menjelaskan aktivitas dakwah Mohamed Salah yang bersumber dari media sosial.

Artikel ini membahas tentang hubungan antara dakwah dan sepak bola, dimana seorang pemain muslim harus menjadi contoh (dakwah bil hal) bagi orang lain. Fenomena pesepakbola muslim di Eropa yang semakin meningkat setiap tahunnya, seperti kehadiran Mohamed Salah di klub Liverpool di Inggris sejak 1 Juli 2017, mengubah pola pikir non muslim di Liga Inggris. Bahwa pemain sepak bola muslim memiliki kepribadian yang ramah, tidak pemaarah dan juga taat pada aturan yang berlaku baik dari segi agama maupun aturan tim. Mohamed Salah adalah pemain Mesir pertama yang bergabung dengan Liverpool, dan belum pernah menerima kartu merah dari wasit hingga saat ini. Seperti apa aktivitas Mohamed Salah sebagai pesepakbola muslim dalam perspektif dakwah bi al-hal? Melalui analisis deskriptif berdasarkan teori media siber pada akun media sosial Instagram, Twitter dan Youtube yang relevan. Hasil penelitian menyatakan bahwa (1) Teladan Mohamed Salah sebagai winger menjadi contoh bagi pemain lain untuk meminimalisir pelanggaran dan tidak memaki tim lawan; melaksanakan perintah puasa (wajib) dalam latihan dan atau pertandingan; perayaan sujud syukur kepada Allah SWT.; istikamah dalam shalat lima waktu. (2) kegiatan di luar kompetisi meliputi; Bakti sosial; sumbangan untuk anak yatim; membela wanita; Wakaf Harta untuk Badan Amal Hewan (Qurban) negara asal; bahkan (3) sebagian suporter klub atau suporter Mohamed Salah masuk Islam (mualaf).

## KATA PENGANTAR

Segenap puji syukur penulis sampaikan kepada Allah karena dengan Rahmat dan HidayahNya, perencanaan, pelaksanaan, dan penyelesaian skripsi, sebagai salah satu syarat menyelesaikan Program Sarjana di Fakultas Agama Islam Universitas Nurul Jadid Paiton Probolinggo dapat terselesaikan dengan lancar. Seiring dengan itu, penulis sangat berterima kasih kepada kedua orang tua tercinta yang telah tulus dan ikhlas memberikan dorongan yang tidak putus dengan iringan do'a.

Kesuksesan ini dapat penulis raih karena dukungan banyak pihak. Oleh karena itu, penulis menyadari dan menyampaikan terima kasih yang sedalam-dalamnya kepada semua pihak yang telah ikut andil dalam menyelesaikan skripsi ini, terutama kepada:

1. Bapak KH. Abd. Hamid Wahid, M.Ag. selaku Rektor Universitas Nurul Jadid Paiton Probolinggo.
2. Bapak Dr. H. Ahmad Fawaid, M.Th.I selaku Dekan Fakultas Agama Islam Universitas Nurul Jadid Paiton Probolinggo.
3. Bapak Dr. Farhan, M. Sos. I selaku Ketua Program Studi Komunikasi & Penyiaran Islam
4. Bapak Dr. Farhan, M. Sos. I selaku pembimbing dalam penulisan skripsi ini.
5. Semua pihak yang turut membantu mensukseskan selesainya penulisan skripsi ini.

Akhirnya, semoga segala amal yang telah bapak berikan kepada penulis mendapat balasan yang sebaik mungkin dari Allah SWT. Amin.

Penyusun